

Eine neue Führung für die Männerriege Wangs

Die Vereinsversammlung der Männerriege Wangs ist ganz im Zeichen des Wechsels an der Vereinsspitze gestanden. René Dumoulin (Präsident) und Titus Grünenfelder (Aktuar) traten zurück, Daniel Kalberer und Dominik Grünenfelder übernahmen.

Im Restaurant Sonne konnte Präsident René Dumoulin die Wangser Männerriegler und die geladenen Gäste zu seiner letzten Vereinsversammlung (VV) als Präsident willkommen heissen. Nach der Wahl der Stimmzähler und der Genehmigung des Protokolls der letzten Vereinsversammlung liessen die Berichte des Präsidenten und des Vorturners Röbi Mast das vergangene Vereinsjahr nochmals Revue passieren. Beide konnten auf ein aktives und abwechslungsreiches Männerriegejahr zurückblicken. Nebst dem eigentlichen Turnstundenbetrieb wurden wiederum verschiedene interessante «Fit und ... Anlässe» durchgeführt.

Die von Kassier Andreas Krummenacher präsentierte Jahresrechnung schloss wegen der Vereinsreise mit einem Ausgabenüberschuss ab. Auf Antrag der Revisoren Marco Bisculm und Alex Hänsli wurde die Jahresrechnung aber einstimmig genehmigt.

Beim Traktandum Mutationen mussten leider drei Austritte zur Kenntnis genommen werden. Erfreulicherweise durfte dafür ein neues Mitglied aufgenommen werden.

René Dumoulin als Präsident nach 10 Jahren und Titus Grünenfelder als Aktuar nach 19 Jahren hatten ihre Rücktritte auf die VV eingereicht. Daniel Kalberer wurde zum neuen Präsidenten und Dominik Grünenfelder zum neuen Aktuar gewählt. Die bisherigen Vorstandsmitglieder Krummenacher und Mast wurden in ihren Funktionen bestätigt. Als Revisor für den zurückgetretenen Hänsli wurde Cyrill Thuner gewählt.

Eine besondere Ehrung erfuhren Dumoulin und Grünenfelder für ihre zahlreichen Aufgaben und Funktionen in der Männerriege. Ihr grosses, langjähriges Engagement wurde von der Vereinsversammlung gebührend gewürdigt und mit einem langanhaltenden Applaus verdankt.

Das Jahresprogramm 2025 garantiert mit dem „Fit und ... Programm“ wieder ein interessantes und abwechslungsreiches Vereinsjahr. Die Männerriege wird an der Turnshow 2025 der Wangser Turnvereine mit einem Bühnenauftritt dabei sein. Nebst der Teilnahme an den regionalen Männerriege-Spieltornieren und der Raschle Faustballnacht ist im nächsten Jahr auch der Besuch am Eidgenössischen Turnfest in Lausanne vorgesehen.

Der Vizepräsident des Turnvereins, Luca Kalberer, dankte auch im Namen der Frauenriege und des DTV für die Einladung und lobte die gute Zusammenarbeit mit der Wangser Turnerfamilie. Er zeigte sich beeindruckt vom langjährigen Wirken der zurückgetretenen Vorstandsmitglieder und gratulierte den Neugewählten zur Wahl.